

VOT4 Fabian Reck

Tagesordnungspunkt: VOT Vergabe von Voten zur Europaliste

Status: Zurückgezogen

Kreisverband:

Ravensburg

Wohnort:

Ravensburg

Gender:

male



Bewerbungstext

Liebe Grüne-Wegbegleiter:innen,

Europa und die ganze Welt stehen vor großen Herausforderungen. Die Vermögenskonzentration ist hoch - zu hoch. Dazu kommt die zunehmende Zerstörung unseres Planeten. Die Durchschnittstemperatur ist bereits um 0,8 °C gestiegen und steigt weiter. Außerdem ist Geflügelhaltung mit über 100.000 Tieren eher die Regel als die Ausnahme. Antibiotika werden in der Massentierhaltung verschwendet und es entstehen resistente Keime. Darüber hinaus sind etwa 80% der weltweiten Fischbestände ausgebeutet. Der Kunststoffabfall ist nach wie vor sehr hoch, Müllberge steigen und Mikroplastik verschmutzt unsere Weltmeere.

Gehen wir von einem globalen moderaten Wirtschaftswachstum von 3% aus, wird sich die Weltwirtschaft bis 2050 mehr als verdoppeln. Die Weltbevölkerung wird etwa 10 Milliarden Menschen erreichen. Wir leben jedoch auf einem begrenzten Planeten. Woher sollen die Ressourcen kommen und wie sollen diese verteilt werden?

Als Delegierter für die Europäische Grüne Partei würde ich mich im Europaparlament einsetzen.

- Für ein transparentes und demokratisches Europa.
- Für ein Europa, das nachhaltige Unternehmen fördert.
- Für ein Europa, das sich für einen respektvollen Umgang mit Tieren einsetzt.
- Für ein Europa, das Handelspolitik fair gestaltet.
- Für ein Europa, das Nuklearenergie durch erneuerbare Energie austauscht.
- Für ein Europa, das bei Konflikten auf Diplomatie und gezielte Wirtschaftssanktionen setzt.
- Für ein Europa, das an die nächste Generation denkt und deren Stimmen hört.
- Für ein Europa, welches das Gemeinwohl im Sinn hat und für mehr Vermögensgleichheit kämpft.

Europa braucht Menschen mit volkswirtschaftlicher Kompetenz, die sich an der Formulierung der Umwelt- und Wirtschaftspolitik aktiv beteiligen. Die makroökonomische Vogelperspektive ermöglicht es mir, Zusammenhänge zu verstehen und nachhaltige Entscheidungen für Europa zu treffen.

Ich bin überzeugt, dass wir gemeinsam eine grüne Zukunft gestalten können.

Ein großes Dankeschön für euer Engagement und Vertrauen.

Angaben zur Person

Mein Name ist Dr. des. Fabian Reck. Als interdisziplinärer Wirtschafts- und Sozialforscher bin ich an Gemeinwohl- und Umweltschutzfragen interessiert.

Ab Juni 2023 arbeite ich für die Industrie- und Handelskammer Bodensee-Oberschwaben und setze mich für nachhaltige regionale Entwicklung ein.

Von 2019 bis heute habe ich als wissenschaftlicher Mitarbeiter am ZEPPELIN Lehrstuhl für International & Digital Economics gearbeitet.

Mit dieser Kandidatur möchte ich politisch meine Stimme erheben, um mich für die Gesellschaft und die Natur einzusetzen.

Social Media:

https://www.instagram.com/fabian_reck_/